

Communiqué de presse - Pour diffusion immédiate

Téléthon 2023 : Un combat pour assurer le minimum vital face à une baisse des dons

- **Bilan du Téléthon 2023 : des perspectives financières inquiétantes malgré une belle mobilisation.**
- **Si le nombre de donateurs reste stable, le montant moyen des dons continue de baisser.**
- **Conséquence : les trois organisations fondatrices* du Téléthon Suisse sont menacées de devoir réduire leurs prestations, notamment dans le domaine crucial du soutien social.**

Malgré une belle mobilisation des bénévoles sur le terrain, le résultat de la collecte de dons 2023 du Téléthon fait état de Fr. 1'575'000.-** à la clôture des comptes au 30 juin 2024. Un résultat inquiétant pour la fondation, qui observe une stabilité du nombre de donateurs mais une baisse du montant moyen des dons, impacté par la conjoncture économique et le nombre croissants de causes à soutenir.

Cette somme est insuffisante pour assurer le minimum vital à ses trois organisations fondatrices* : toutes vont devoir trouver des solutions ou baisser leurs prestations. Cette situation est particulièrement critique, notamment dans le domaine essentiel du soutien social aux personnes touchées par une maladie génétique rare. L'acquisition de moyens auxiliaires, d'un véhicule adapté, l'adaptation du lieu de vie ou les camps de loisirs sont fondamentaux pour garantir une qualité de vie correcte aux malades et à leurs familles. La fondation Téléthon Suisse poursuit son action avec détermination et exprime l'espoir que la générosité du public lui permettra de relever les défis à venir.

Pour faire face à cette réalité avec pragmatisme, le conseil de fondation a nommé Monsieur Eric Cochard à la présidence et trois vice-président-e-s viennent renforcer immédiatement la gouvernance de la fondation.

Des démarches auprès de l'Association Monégasque contre les Myopathies, qui organise la vente aux enchères horlogère Only Watch à Genève, ont permis d'obtenir un soutien de Fr. 100'000.-. Deux legs limitent également la casse avec Fr. 180'000.- reçus et un appel exceptionnel aux donateurs a été lancé devant l'urgence de la situation au printemps 2024. Sans ces revenus exceptionnels, la récolte afficherait un résultat catastrophique de Fr. 1'295'000.-.

Le Téléthon Suisse adresse ses sincères remerciements aux bénévoles, aux donateurs, aux partenaires et à tous ceux qui ont contribué à l'édition 2023.

Pour en savoir plus et soutenir le Téléthon Suisse : telethon.ch

* [ASRIMM](#) (Association Suisse Romande Intervenant contre les Maladies neuroMusculaires), [MGR](#) (Associazione Malattie Genetiche Rare Svizzera Italiana) et la [FSRMM](#) (Fondation Suisse de recherche sur les maladies musculaires)

**Historique des récoltes de dons :

Année	En CHF
2022	1 560 000.-
2021	1 833 000.-
2020	1 378 000.-
2019	1 923 000.-
2018	2 215 000.-
2017	2 171 000.-
2016	2 291 000.-

Contact médias : **Cristelle Burlot, 079 249 74 38, cristelle@telethon.ch**